
令和３年度第３回学校運営部会 会議要旨 

 

  と き 令和３年１２月２１日(火) 

ところ 北方中学校集会室  

 

※会議の主な内容は以下のとおり 

 

部会長：定刻になったので、令和３年度第３回学校運営部会を開始する旨を告げる。 

(15:30開始) 

 

部会長：今年度中に検討・整備することについて、資料をもとに説明し、意見を求める。 

【宿泊研修について】 

○令和５年度の平和学習は合同で行いますが、令和６年度以降はどうしますか。 

⇒検討します。 

○入札担当者は２部（5～7年）の教務主任としてよろしいか。 

⇒入札関係等、学校の対外的な窓口は教頭が担っているため、この入札に関しても教頭が担

当し、必要な書類等については教務主任が作成してください。 

○これまで 3年契約をしていましたが、単年契約にしてよろしいか。 

⇒異議なし 

【卒業アルバムについて】 

○アルバムは５年生から９年生までの写真を使用し、学園卒業時に渡すということでよろし

いか。 

⇒内容としてはそれで良いです。ただし、アルバムに掲載される児童・生徒を公平にするた

め、６年生の時点で一度スナップ写真をチェックし、９年生まで引き継いでください。ま

た、作成時の煩雑さを少しでも解消するため、写真掲載の可否を調査する際に、卒業アル

バムについては全員が掲載される旨、一文加えてはどうですか。 

【学級備品、事務機器等について】 

○資料のとおりの対応でよろしいか。 

⇒加湿器については、文科省の通知を受け、マスクを着用している間は購入不要と考えてい

ます。また、防災無線については、北小か北中のいずれか１つを返却してください。 

アレルギー関係につきましては、ご相談ください。 

【ＩＣＴ関連について】 

○各教室に６５インチのモニターが設置されるため、プロジェクターを使っての授業からモ

ニターを使った授業へと切り替えをお願いします。つきましては、ＡｐｐｌｅＴＶの整備状

況の確認をお願いします。 

⇒了解しました。 

 

 

 



【閉校式について】 

○各学校からの意見をまとめました。 

⇒主催者は北方町であり、町長はできる限り全ての学校を回りたいとのお考えです。 

 いただいた意見について確認するとともに、日程については教育委員会で調整し、後日連

絡します。 

【北方科について】 

○来年度に先行実践を行う目的を教えてください。 

⇒今年度、教科書と指導案が完成します。令和５年度からの実施に向け、来年度中にできる

限り授業を実践していただき、指導案の修正や改善をすることが目的です。 

 

部会長：本日の協議は以上とする。次回の部会については調整後連絡する。（18:30終了） 


